

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.



Star-Kicker David Alaba mit seinem Wachs-Double.



Rund 3.000 Fans warteten im Prater auf Alaba und hofften auf Autogramme.



Alaba bekam seinen Pokal als Sportler des Jahres überreicht.

»Doppelter« Alaba kam mit Truck

Kicker bekam Wachsfigur im Prater



Der Fußballer mit einem Santa Claus vor dem Truck.

TZ Österreich/Führich

Für seinen Werbesponsor kam David Alaba mit dem berühmten X-mas-Lkw.

Vollgas. Der Coca-Cola-Weihnachtstruck machte gestern Zwischenstopp im Wiener Prater und hatte einen ganz besonderen Gast an Bord. Österreichs Fußballexport Nummer eins, **David Alaba**, ließ sich von dem PS-Monster zum

Riesenrad chauffieren, wo rund 3.000 Fans auf ihn warteten.

Doppelgänger. Danach ging es für den Kicker-Star zu Madame Tussauds, wo Alaba als erster und einziger aktiver Sportler sein Konterfei aus Wachs enthüllen durfte. Für seine Figur wurden 150 Kilo Ton und 25 Kilo Wachs verarbeitet.